

Der Vorsitzende begrüßte Frau Bender, Leiterin der Kindertagesstätte „Im Spichelsfeld“, die den Ausschussmitgliedern die einzelnen Arbeitsschritte des „Wertorientierten Qualitätsmanagements“ (WQM) vorstellte und anhand des Beispiels „Elternarbeit“ erläuterte. Im Anschluss wurden spezielle Fragen der Ausschussmitglieder zum WQM beantwortet.

Herr Seigfried machte deutlich, dass durch diese Verfahren ein standardisiertes Qualitätsprofil für jede städtische Kindertagesstätte gesichert werde; weiterhin bestünde für jeden Kunden Transparenz bezüglich der pädagogischen Arbeit. Die Qualitätssicherung werde ebenfalls in dem in zwei Jahren durchzuführenden Auditverfahren überprüft.

Auf Bitte von Frau Roitzheim sagte Herr Seigfried zu, den Fraktionen jeweils die Kopie eines „Handbuches aus dem WQM“ zukommen zu lassen.

Im Anschluss an die Diskussion bedankte sich der Vorsitzende bei allen im Sitzungssaal anwesenden Leiterinnen der städtischen Kindertagesstätten für ihr Engagement bezüglich des WQM.

Der Ausschuss fasste folgenden Beschluss:

Der Jugendhilfeausschuss des Rates der Stadt Sankt Augustin nimmt das dargestellte Verfahren „Wertorientiertes Qualitätsmanagement“ (WQM) zur Kenntnis und beschließt die Fortführung der Qualitätssicherung zunächst bis zum Auditverfahren in zwei Jahren.

einstimmig